



7 Pièces

657 m²

Réf. MZILOST1660

Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette prestigieuse villa est située dans Les Parcs de Saint-Tropez bénéficiant d'une sublime vue mer, De très haut standing, la villa possède de grandes fenêtres qui inondent l'espace intérieure de lumière naturelle le majestueux séjour, permettant de créer une ambiance accueillante et chaleureuse, Au rez-de-chaussée, la villa dispose d'une cuisine équipée et d'une cuisine professionnelle, une salle à manger, 3 chambres en suite avec leurs salles de bains et dressing offrant le confort nécessaire, Deux chambres de maîtres à l'étage avec leurs salles de bains/douches et dressing, et leurs ...

This prestigious villa is located in Les Parcs de Saint-Tropez with a sublime sea view, The villa is of the highest standard, with large windows flooding the majestic living room with natural light, creating a warm and welcoming atmosphere, On the ground floor, the villa has a fully equipped kitchen and a professional kitchen, a dining room, 3 en suite bedrooms with their own bathrooms and dressing rooms offering all the necessary comfort, Two master bedrooms upstairs with en suite bathrooms and dressing rooms, and terraces overlooking the pine forest and sea views, In the basement, there is also ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

